

Ein Geschenk von Hauptsponsor

● ST. VALENTIN (red). Vor dem European Business Center der Case IH und Steyr Europazentrale in St. Valentin übergaben Andreas Klauser, CEO & President Case IH & Steyr und CNH Österreich, der Geschäftsführer und Plant Manager Hans-Jochen Kessler den Autoschlüssel für einen neuen Fiat 500L an den Sponsor Vertreter des ASK Case IH Steyr St.Valentin, Harald Guselbauer, und Obmann Gerhard Üblacker. Im Zuge des Klubhaus-Neubaus beim ASK Case IH Steyr St.Valentin wurde von der Konzernzentrale das langfristige Bekenntnis als Hauptsponsor und Namensgeber für das neue Stadion beschlossen.

434172



Der Fiat 500 wird bei der Eröffnungsfeier am 1. September verlost.

Foto: privat